



### **Chers Camarades,**

Nous avons été frappés d'horreur en apprenant le décès d'Hassan le 19 juin dernier à l'aune de ses 37 ans. Nous avons une pensée pour sa famille qui traverse cette épreuve.

Il avait intégré la Mutuelle Nationale Territoriale en 2009 à 25 ans BTS en poche, il occupait un poste de Responsable Développement en Ile de France. Il était investi dans notre Syndicat depuis de nombreuses années. Il nous a rejoint en juillet 2015. Il a été élu Délégué du Personnel mandat qu'il a exercé, en portant les valeurs de solidarité et d'humanisme qui nous unissaient et qui le caractérisaient tant.

Il a œuvré au respect des règles de vie et au bien-être de ses collègues sur le territoire de la Première Couronne Parisienne qu'il connaissait si bien et qu'il aimait. Il était pour ça reconnu par tous, tant nos camarades, que nos collègues salariés.

Hassan avait souhaité, rejoindre les négociateurs Cgt pour le bien des salariés et défendre leurs intérêts. Délégué Syndical, il était investi sur les sujets tels que la qualité de vie au travail et le handicap. Il y mettait toutes ses compétences et tout son cœur.

Il était apprécié pour ses valeurs humaines, son grand cœur qui guidaient ses actions dans le respect de chacun. Il était facilement accessible, chacun pouvait l'aborder et échanger avec lui en toute simplicité.

Il nous manque cruellement -

**Wilfrid BENARD**

Le secteur de la Mutualité et toute la Fédération s'associent à nos camarades de la MNT.